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QUESTION DE MONSIEUR JACQUES BOURGOIN  
A MONSIEUR LE PREFET DES HAUTS DE SEINE 

 

RELATIVE A LA SITUATION DU LOGEMENT 

 
Monsieur le Préfet,   
 
Le bilan logement 2007 de notre département, récemment rendu public, fait état de 1980 logements 
sociaux produits, très inférieur à l’objectif retenu (3000 logements), et même bien en deçà de l’effort 
consenti en 2006 (2590 logements produits).    
 
La politique du logement dans notre département est donc loin d’être à la hauteur de la situation de 
crise à laquelle est confronté notre département en ce domaine.   
 
Cette situation résulte notamment de l’attitude de 15 communes de notre département qui, en 
recevant pour certaines d’entre elles le blanc sein de l’Etat du fait de « l’effort consenti », ne sont pas 
suffisamment incitées ni contraintes à accélérer cet effort et à respecter le seuil des 20% de 
logements sociaux inscrits dans la Loi SRU.  
 
En 4 ans moins de 60% du cumul des objectifs fixés en terme de construction de logements sociaux 
toutes catégories confondues sont atteints et les objectifs qui nous seront présentés lors de cette 
séance ne sont pas signées d’un volontarisme que les alto-séquanais attendent à bon droit.  
 
Aussi je vous demande d’user de tous les pouvoirs qui vous sont conférés pour faire respecter la loi 
SRU et mettre un terme à une situation qui nuit à la cohésion sociale de notre département, à 
l’équilibre territorial de son développement économique, mais aussi trop souvent, à la dignité humaine 
des populations les plus démunies.  
 


